











### Reseñas de firmas reconocidas por su trayectoria

### Grupo IMPO.

Grupo IMPO surge como fusión y continuación de dos empresas con solidas trayectorias: Imzama Argentina S.A. y Ponciano Potes Construcciones S.A, de la cuales nace la empresa Imzama Potes S.A. Esta última fue creada en el año 2006 con el fin de darle marco jurídico adecuado a la labor conjunta que venían realizando sus socios desde el año 2000.

Inicialmente, adquirió predios en el Parque Industrial Olavarría y desarrolló sus modernas instalaciones con capital de sus socios. Sus clientes fueron creciendo a medida que se difundieron las prestaciones de sus servicios, así como la responsabilidad en el cumplimiento de los compromisos asumidos; no obstante, del prestigio aportado por la larga trayectoria de las empresas fundantes y los profesionales que la integran.

En el año 2008, se inauguró la fábrica de estructuras metálicas completamente automatizada, incorporando tecnología de punta en sus equipamientos y un layout moderno y eficiente.

En el 2009, IMPO apuesta a ampliar el abanico de productos ofrecidos, e incorpora importante equipamiento para la realización de infraestructura vial con inversión genuina, logrando un parque de maquinaria que le permite firmar contratos para importantes obras de pavimentación en hormigón para la ciudad de Olavarría.

En el año 2012, y como resultado de la escisión de Imzama Potes S.A., nace la firma Desarrolladora Imza S.A. 20 años de experiencia brindando servicios de proyecto, construcción y gerenciamiento de todo tipo de obras civiles, metálicas e industriales. La envergadura de los trabajos realizados sumados a la larga trayectoria es el mejor aval con el que cuenta el grupo.

#### Visan Construcciones.

Visan Ingeniería fue fundada en 1987 en Olavarría, con el propósito de especializarse en la ejecución de obras civiles. A lo largo de casi cuatro décadas, se

ha consolidado como un referente local, desarrollando proyectos que combinan calidad técnica y compromiso con la comunidad.

Dentro de su trayectoria, se destacan especialmente las obras realizadas para la Municipalidad de Olavarría, entre ellas la ampliación del Hospital Municipal, la construcción de centros territoriales, jardines de infantes, escuelas, parques, barrios de viviendas y distintos espacios públicos que hoy forman parte de la vida cotidiana de los vecinos.

Además, la empresa ha trabajado en proyectos para la Municipalidad de Azul, la Universidad Nacional del Centro (UNICEN) y para compañías privadas de relevancia como Loma Negra, Banco Credicoop, Camuzzi y Cablevisión, junto con múltiples obras particulares.

En la actualidad, la empresa continúa activa en Olavarría, Azul y la región, manteniendo su compromiso con el desarrollo urbano y social de la comunidad. De los dos socios fundadores, uno de ellos permanece al frente de la compañía junto a su familia, consolidando así la identidad de empresa familiar que sigue mirando al futuro con el mismo compromiso con el que nació.

# Casa Bouciguez.

En 1954 se funda nuestra casa, de la mano de Eusebio D Bouciguez, en un pequeño inmueble alguilado de 60 mts cubiertos.

En la década del 60 la empresa comienza a tener relevancia y crecimiento, ampliando el local y mayor variedad de mercaderías. Era un comercio dedicado a la venta de materiales para la construcción y rurales. A ellos se agregan artículos para el hogar, ferretería, electricidad, revestimientos y pintura. Y ya por los 70 empiezan a surgir las primeras sucursales.

En 1989, fallece Eusebio y la empresa continúa de la mano de sus hijos, para la posterior inclusión de sus nietos.

En 2014 nace Casa Bouciguez como empresa independiente, centralizando todo lo que necesitas para las terminaciones de tu hogar. Nuestros sectores: revestimientos, baños y cocinas, pinturas, ferretería y artículos del hogar.

Hoy decimos presente en 4 ciudades: Olavarría, Azul, Bolívar y Tandil. También incorporamos los créditos personales para seguir apoyando tus proyectos.

Con un lema que acompaña a los olavarrienes y que transciende fronteras, Casa Bouciguez - Tu proyecto, tu hogar, nuestra pasión.

### • La Casa de los Cristales.

La Casa de los Cristales, fundada en el año 1962 por sus actuales dueños y socios, ha sabido consolidarse a lo largo de más de seis décadas como una de las compañías referentes en la distribución y procesamiento de vidrio para la arquitectura y la decoración en la Argentina.

Su historia es reflejo de un compromiso constante con la calidad, la innovación y la excelencia en cada uno de sus productos, que hoy forman parte de proyectos de construcción y desarrollo arquitectónico tanto a nivel nacional como internacional.

Su permanente vocación de crecimiento la llevó a expandirse también al mercado de la madera, sumando una amplia variedad de productos de origen nacional e importado, y ofreciendo soluciones integrales para la construcción.

Así, sus dos áreas estratégicas —la División Vidrios y la División Maderas—interactúan de manera permanente, potenciando resultados y consolidando una posición de liderazgo que se sustenta en la seriedad, la confianza y el respeto que distinguen a su trayectoria.

La Casa de los Cristales no solo representa una historia de trabajo y superación en el ámbito empresarial, sino también un firme compromiso con Olavarría, contribuyendo a su desarrollo y siendo parte activa de su progreso.

#### Materiales Rurales El Quebracho.

En 1979, la familia Abad, Julián Ignacio, José Luis y Julián Hipólito, dieron vida a un pequeño emprendimiento dedicado a la fabricación de tranqueras y materiales rurales en un terreno prestado.

En el año 1983 y con crecimiento del negocio la sociedad agrega a sus actividades la venta de artículos rurales y empiezan a incursionar en la explotación ganadera a través de campos arrendados hasta que en el año 1985 adquieren el primer campo.

Con trabajo, compromiso y la confianza de sus clientes, aquel taller creció hasta convertirse en Materiales Rurales El Quebracho S.A., referente en Olavarría y la región. Logrando ampliar a una variedad casi infinita de productos, como materiales rurales, veterinarios, construcción, indumentaria de trabajo, trasporte de hacienda, maderas y sigue, por su inmensa variedad lo hace uno de los comercios más destacado y elegido del rubro.

Hoy, todo esos productos y servicios se los puede encontrar en el local de la avenida Pellegrini 2860.

Materiales Rurales El Quebracho S.A., encabezada por su director Julián Abad, ha logrado diversificar sus propuestas que los lleva a invertir en la construcción y la adquisición de inmuebles con destino comercial, y abarcar actividades al sector agropecuario como a cría e invernada de hacienda vacuna y el cultivo de vid para vinificar.

Su aporte a la ciudad y su trayectoria ha sido reconocido en diferentes espacios de la comunidad y recientemente recibió una distinción del Banco Nación, que destacó su aporte al entramado productivo regional y su compromiso con el desarrollo económico local.

A más de cuatro décadas de sus inicios, El Quebracho sigue creciendo con la misma esencia familiar, orgullo de sus raíces y compromiso con el futuro.

#### Bolsas Olavarría.

Corría el año 1999 y en el país una empresa más cerraba sus puertas, muchas esperanzas quedaban truncas en el camino, donde el común denominador era la desocupación y cuyas condiciones eran totalmente desfavorables para nuestra industria nacional, nuestro país empezaba a atravesar una de las crisis más importantes de la historia.

Tres años después, precisamente en el año 2002, un grupo de trabajadores decidieron juntarse, unir fuerzas para salir adelante, sin saber que estaba gestándose uno de los desafíos más importantes de sus vidas, volver a poner de pie una empresa que permaneció abandonada durante tres años.

Con las ganas de salir adelante como estandarte, el orgullo, y saber que a base de proponerse objetivos los sueños suelen hacerse realidad, es que empezaron esta historia.

Es por eso que el 1º de Mayo de aquel año, queda conformada la Cooperativa de Trabajo Bolsas Olavarría Ltda.

Ese mismo año la legislatura provincial promulga una ley de expropiación, la cual permite empezar a pensar que el sueño de volver a ver funcionando la fábrica era posible.

Así se empezó un camino largo, lleno de lucha, esfuerzo y sobre todo mucho aprendizaje, en el que se fueron alcanzando metas, buscando oportunidades y encontrando grandes desafíos.

Poco a poco y con esfuerzo fue ocupando un lugar en el mercado, siendo sus principales cualidades la calidad de los productos, el compromiso y la responsabilidad hacia los clientes.

En la actualidad es proveedora de una muy importante y extensa cantidad de clientes pertenecientes a la industria molinera y minera del país.

El año 2015 es muy especial para esta Cooperativa, finalmente la justicia falló a favor de este proyecto y les otorgó la propiedad definitiva de los bienes.

Esta es una historia poco común, que lleva 23 años, que tuvo como único sostén, recuperar la dignidad del trabajo, el ver la empresa en marcha y no abandonada, es

un compromiso social para nuestra ciudad del cual los asociados nunca renunciaron.

#### ZITO Y PRIOLA.

Una historia que comenzó hace 46 años cuando dos amigos que trabajaban en la fábrica Cemento San Martin decidieron poner un negocio en conjunto, con mucha incertidumbre.

Algunos le decían que estaban locos y que no iba a funcionar, pero emprendieron su propio camino, se la jugaron y con mucha humildad, pero con confianza mutua, con determinación, coraje y mucho corazón, iniciaron la firma Zito y Priola.

Trabajaban doble turno entre la fábrica cementera y el camión, Cono Zito y Carlitos Priola - los gringos como muchos los llamaban en esa época- comenzaron a construir su historia. Luchadores incansables, sobrevivieron a mil batallas, tal vez ahí está la clave de este presente y la importante proyección que alcanzo la empresa hoy.

Este reconocimiento a Carlos y a Cono, como ellos dicen está puesto en la fe, la confianza y la perseverancia de seguir a pesar de todo, aunque a veces parece derrumbarse, hay que continuar y perseguir los sueños.

Grandes laburantes que llevan juntos 46 años, en los cuales pusieron más de lo que tenían por esta empresa y su gente. Todo bajo una única fórmula de trabajo, que se fue transmitiendo en la empresa, humildad, amistad y crecimiento juntos.

# • La Susana de Incaurgarat.

En el marco de este reconocimiento queremos destacar la trayectoria de Juan Carlos Incaurgarat, un referente en el ámbito agropecuario de la ciudad de Olavarría y ex vicepresidente de la Sociedad Rural.

La historia de la familia comienza con Don Juan Incaurgarat, quien llegó a Argentina en 1910 y empezó a trabajar como peón rural con la familia Errecart. Con el tiempo, Don Juan formó su propia familia, casado con Rosa Figueroa y teniendo dos hijos: Juan Carlos y Susana María.

La empresa familiar, en un inicio, se llamó Figueroa y Cía, y luego pasó al nombre actual como La Susana de Incaurgarat.

Juan Carlos, heredó campos en partido de Olavarría y Tapalqué y con su visión emprendedora, lo expandió adquiriendo más tierras en la provincia de Bs. As., Santa Fe y Chaco, dedicándose principalmente a la ganadería, su gran pasión y también a la agricultura. Casado con María Alejandra Busquet, fue padre de siete hijos y sigue siendo un pilar fundamental en el desarrollo de la empresa familiar. También hay que destacar que, desde su impronta, acompaña en el crecimiento de la ciudad, y en las épocas de construcción del Hospital Municipal Dr. Héctor Cura fue un gran colaborador.

#### Taller Avenida.

Se construyó por una visión de Carlos Zimmerman, quien nació el 16 de agosto del año 57 en Colonia San Miguel, hijo de Carlos y Azucena, es el mayor de 4 hermanos.

Fue operador de pala y retro en Canteras Piatti, también vendió ropa, hasta que se independizó iniciándose en el rubro de chapa y pintura automotriz.

Al poco tiempo, por la recomendación de un amigo y casi sin saber, comenzó a reparar exclusivamente camiones chocados. En el año 1985, alquiló un galpón en Avenida Alberdi que un año después pudo comprar.

En ese entonces, eran 4 personas trabajando.

Hoy, después de muchos años de trabajo, sacrificios y perseverancia, se logra el traslado y la ampliación de las instalaciones en más de 7.000 metros cuadrados en la ruta 51, una nave de trabajo que fue inaugurada recientemente.

TALLER AVENIDA cuenta con más de 100 empleados y brinda servicio de reparación de camiones chocados y volcados a transportes de todo el país. La empresa cuenta con las normas ISO de calidad y está habilitada por la Secretaría de Transporte de la Nación para hacer reformas y modificaciones.

Por la impronta de trabajo y capacitación en la mano de obra, se fueron sumando servicios como incorporación del tercer eje, modificación de paso, homologaciones, entre otros servicios que nos permiten ser una marca registrada y un diferencial en el país.

#### Granito Serrano S.A.

Este conglomerado de servicios a la minería que es hoy Granito Serrano S.A. nace en el año 1929 con la extracción de granito para la elaboración de adoquines y cordones para las calles de la ciudad de Buenos Aires. En esa época se llegaba a

emplear a más de 400 personas, ya que todo el proceso era artesanal y un corte de bloque llevaba más de 45 días.

La empresa siempre a estado en manos de la familia Barbieri, quienes de generación en generación fueron profundizando sus conocimientos y transmitiendo esa pasión por la actividad.

Actualmente es la 4ta generación que viene trabajando de forma ininterrumpida, y con cada una de ellas ha ido experimentando modificaciones, aportando valor agregado al producto.

La empresa Granito Serrano S.A. cuenta con canteras propias, planta de aserrado y lustrado y planta de revestimientos y pisos.

### Metalúrgica Herrera.

Es una empresa que comenzó su actividad en el año 1983 al mando de su propietario José Luis Herrera, quién inicio con fabricaciones menores, hasta alcanzar importantes reparaciones que le dan la oportunidad de la apertura de su propio taller. Sus principales clientes, vecinos y amigos fueron los primeros en apostar por sus trabajos de realización de rejas, portones y arreglos menores

Con el paso del tiempo, la perfección en los trabajos y las ganas de crecer, llevo a que en el año 1998 iniciara con la reparación de carrocerías y es aquí donde se insertó en el rubro del transporte, con la inquietud constante de satisfacer a sus clientes.

Con más experiencia, demanda de sus trabajos y la amplia respuesta por parte de clientes, estabilizó la empresa como Metalúrgica Herrera S.A., he inicio la expansión en un predio con características edilicias óptimas y equipamiento de avanzada garantizando la fabricación total del producto dentro de un mismo espacio.

José Luis Herrera, con una organización establecida, conduce y administra junto a su esposa e hijos la empresa ubicada en Argentina 914 en la localidad de Colonia Hinojo, bajo el lema familiar de mejora constante, dedicación y humildad.

El trabajo, predisposición y la atención ofrecida pone a la empresa en una de las líderes de la zona en la fabricación de carrocerías y acoplados, obteniendo en el año 2013 la Licencia de Configuración de Modelo (LCM) para fabricación de su marca registrada de chasis de acoplados Metalúrgica Herrera, todo ello bajo el sistema de gestión de calidad de la norma ISO 9001:2015 y por parte de los mismos clientes.

# · La Casiana.

Una empresa que cuenta con una trayectoria de más de cuatro décadas de tradición artesanal y que ha sabido transmitir el saber de generación en generación.

En 1964 Guillermo, instala el primer tambo mecánico con doble ordeñe en la zona de Olavarría, dos años más tarde se casa y junto con su esposa Marta Graciela, continúan con la actividad de manera artesanal que con el tiempo fue creciendo de manera gradual con la incorporación de tecnología.

En 1979 nace la fábrica de lácteos La Casiana, en sus principios trabajaban con lo producido en sus tambos y con otros de afuera. Hasta 1992 Guillermo estuvo al frente de la fábrica y luego pasó su legado a sus hijos Guillermo, Gabriela y Fernando.

Hace 13 años, con la dirección de Fernando Benac, se han convertido en una gran industria láctea con personal capacitado, tecnología de punta y materias primas seleccionadas para la elaboración de productos de calidad única. Combinando las tradicionales técnicas artesanales heredadas de generación en generación, con procedimientos industriales facilitados por el avance tecnológico, el resultado es una frescura inalterable de sus productos que se transmiten en la calidad garantizada que llega a la mesa de quienes los eligen.

La Casiana se ha convertido en un verdadero emblema de calidad y orgullo olavarriense, reconocida con múltiples premios a nivel nacional e internacional desde el 2013 a la fecha.

Una empresa local, con 70 variedades de productos, importante equipo de trabajo comprometido, 22 puntos de venta directa en la región, un proyecto con raíces familiares, un anhelo compartido desde hace 46 años, con la filosofía de trabajar con el lema "del productor al consumidor"

### CASA SILVIA.

Casa Silvia nace en la querida localidad de los Alemanes del Volga en "Colonia Hinojo", a comienzos de 1983, se trata de un emprendimiento familiar, en sus inicios un polirrubro, que gracias a la visión emprendedora de su capitán: "Omar Schamberger" y el esfuerzo de muchos años de trabajo en equipo, la nave atraviesa mareas, tormentas y reiteradas crisis del país; pero con coraje, convicción y humildad llega a su destino y hace puerto en la comercialización de electrodomésticos y muebles, con la misión de permanecer al servicio de todos los hogares.

Es una empresa olavarriense en constante crecimiento y expansión. Hoy esta gran familia, cuenta con 300 colaboradores; 36 sucursales en el interior de la provincia de Buenos Aires, una sede administrativa ubicada en Colonia Hinojo y un centro de logística y distribución Modelo de 10.000 metros cubiertos, en el Parque Industrial de Olavarría. (PIO V)

La primera sucursal nace en Sierras Bayas a cargo de Sergio Schamberger y luego arriba a Olavarría en calle Necochea primero, luego en Dorrego y finalmente en el 2008 en la tradicional esquina de Dorrego y 25 de Mayo, donde en 1935 funcionaba el Hotel España, posteriormente Hotel Lahargou.

Una empresa que tiene La **Pasión por hacer**, involucrando mente, alma y corazón. Ideales que hoy lo transmiten y llevan a todos estos locales en la provincia de Buenos Aires: Colonia Hinojo - Sierras Bayas - Olavarría - Laprida- Cnel. Pringles - Lamadrid - Benito Juárez - Azul - Daireaux - Cnel. Suárez - Alvear - Saladillo - Pigué - Punta Alta - PIO V - Tornquist - Tres Arroyos - Cnel. Dorrego - Bahía Blanca - Monte Hermoso - Bolívar - La Plata - Necochea - Balcarce - Adolfo Gonzales Chaves - Ranchos - Lobería - Carhué – Campana.

Y no paran de crecer, próximamente otro local de 1500 metros cubiertos en la vecina Ciudad de Azul, Gral Belgrano y Roque Pérez.

Como ellos mismos dicen, Somos una gran familia, orgullosa de sus comienzos, compuesta por centenares de personas idóneas que brindan lo mejor de sí mismas en pos de alcanzar la excelencia en su labor.

# • Supermercados Tres Estrellas.

Es una empresa local que acompaña al crecimiento de la ciudad desde hace 47 años y que en todos estos años de trayectoria aposto y sigue apostado al desarrollo, llegando a tener hoy 8 sucursales en diferentes puntos del partido.

Sus inicios fueron 1978 con un pequeño almacén en nuestro pueblo natal de Hinojo, que luego se convertiría en la primera sucursal. Años después, en 1987, abrimos nuestro primer local en Olavarría, en la calle Belgrano en el barrio Pueblo Nuevo. Con el objetivo de llegar a nuevos clientes abrimos dos nuevas sucursales, una en Av. Colón, con un amplio y moderno salón de ventas, y otra ubicada en la calle Alsina a metros de la plaza central.

En 1994 reciclamos el edificio de una vieja aceitera en la calle Rivadavia, donde funciona hoy una de nuestras sucursales más destacadas por su tamaño y comodidad, a pocas cuadras del centro, incluyendo estacionamiento propio. En los últimos años, acompañando el crecimiento de la ciudad, instalamos un moderno supermercado frente al Barrio CECO y otro en la esquina de Cnel. Suárez e Independencia, donde funcionaba un antiguo Taller.

En 2016 se redoblo la apuesta y se abrió un nuevo salón de ventas en el centro de la ciudad e incursionamos en el rubro gastronómico con un café-resto donde funcionaba un antiguo almacén de ramos generales Casa VEGA, hoy Café VEGA.

Supermercados Tres Estrellas, de Alejandro Weiman, es una empresa familiar dedicada a la venta de productos de gran consumo, especializada en frescos,

atención al cliente y con un servicio especializado. Y que sigue creciendo, en logística y con una futura sucursal en la localidad de Sierras Bayas, que será la novena.

Somos los referentes en supermercados de proximidad en nuestras zonas de influencia y como dice el lema Los supermercados de nuestra gente

# César Benigni. Venta y distribución de alimentos y servicio de hotelería

Cesar Demetrio Benigni cuenta con más de 40 años de trayectoria en el rubro de la venta y la distribución de alimentos.

En 2018, decide expandir su actividad comercial y avanza con el sector hotelero de la ciudad. En ese sentido, inaugura el Apart Hotel Demetrio ubicado sobre la avenida Pringles y en el 2024, reabre las puertas del tradicional Hotel Olavarría. Ambos espacios que ya son parte de la ciudad, generan un gran aporte a las plazas hoteleras y al turismo, con un servicio de calidad. También lleva adelante, como socio, una reconocida marca de fabricación de fideos histórica de la ciudad.

Actualmente, la empresa familiar cuenta con un amplio equipo de trabajo en constante desarrollo, siempre en la búsqueda de la innovación y la excelencia en sus servicios.

#### DETERXIL.

La firma DETERXIL tiene sus inicios en el año 1968 cuando Jorge Zanga, oriundo de San Jorge, acepta comprar el comercio junto con su ex jefe y quien sería su socio durante 7 años, el Sr. Emilio Mata. Inicialmente la firma estaba ubicada en las calles 25 de Mayo y Balcarce y ofrecían tan solo seis productos de limpieza que embotellaban en envases de vidrio.

En el año 1975, por el fallecimiento de su socio, don Jorge Zanga queda como único propietario de la firma que con perseverancia, esfuerzo, generosidad y visión de futuro comienza a crecer ampliando la variedad productos de limpieza e incluyendo otros rubros.

Desde la década del 80, hasta la actualidad DETERXIL atiende a sus clientes en la sede de Pelegrino 2875 ofreciendo variedad de productos para el hogar, la industria e instituciones. Sumando un depósito de productos de limpieza y un lote en el Sector 5 del Parque Industrial donde desarrolla la actividad de depósito y fraccionamiento.

Con la misma pasión y visión que tuvo Jorge en sus inicios, hoy Jorgelina y Paola Zanga están al frente del negocio familiar desde hace más de 30 años, acompañando a su padre a partir de la década del 90 y con un equipo de trabajo que

día a día se esfuerzan para ofrecer buena atención, cordialidad y productos de calidad haciendo a DETERXIL una empresa de renombre.

# • Casa Singla.

Singla electricidad S.A. comenzó en el año 1924 en la ciudad de Olavarría con el nombre de Joaquín Singla e Hijos, y en el año 1994 José Luis Crosa y Walter Enrique Ronchi compran el fondo de comercio el cual siguió con el nombre de CASA SINGLA S.H.

En el año 1997 se trasladó a su local propio en Roque Sáenz Peña 2569, donde se encuentra SINGLA ELECTRICIDAD S.A.

Actualmente la nueva sucursal está ubicada en Roque Saenz Peña y Rivadavia donde también se dedican a la iluminación. En su crecimiento y en la apertura a nuevos mercados, en el año 2025 forman parte estratégicamente de la red de Materiales Eléctricos NEORED logrando tener una presencia en Capital Federal y en 12 provincias del país.

Mucha historia y crecimiento para una empresa que este año cumple 101 años de actividad, desde aquel inicio de la llegada de un inmigrante soñador, hasta hoy que son el negocio de mayor antigüedad en el rubro iluminación a nivel país.

### • Todo Ruleman.

Todo Ruleman nació en 1980 cuando un grupo de amigos se animó a emprender en el rubro de los rodamientos.

Horacio Ponce de León y Carlos Guarrochena ya contaban con experiencia en el rubro, y a pesar de los miedos y la incertidumbre, vendieron sus vehículos y se atrevieron a soñar en grande. sueño que fue posible junto, y gracias, a Carlos y Rubén Ranieri socios y contadores de la empresa.

La empresa estuvo siempre en la Avenida Del Valle. En sus comienzos en un local alquilado, luego en uno propio y actualmente se encuentra en un edificio que concentra la atención al público, las oficinas y el depósito.

Todo Ruleman expresa con verdadera gratitud a quienes han estado junto a ellos durante estos 45 años: mecánicos, industrias, canteras, el agro, empresas de logísticas, clientes en general, proveedores y por sobre todo a sus queridos y fieles empleados. Siempre apostando al crecimiento y renovando el compromiso de seguir brindando lo mejor

#### Olafil.

La empresa Olafil acompaña el crecimiento de la ciudad desde hace 45 años y desde 1980 que Máximo Giffoni está a cargo de la misma.

Gracias a su trabajo y trayectoria a cargo de la firma le valió la confianza de importantes empresas en la región, ofreciendo productos de alta calidad, amplio stock, precios competitivos y un servicio fuertemente orientado al cliente.

Olafil nació como una distribuidora de filtros y, con el tiempo, fue sumando representaciones de marcas de primer nivel como Total Energies, filtros Wega y Unionbat, líder argentina en fabricación de baterías. También Prefiltros O'Cuatro, mangueras Yaco y neumáticos de las marcas Triangle, Zetum y Kumo Tire.

La empresa opera desde su casa central y depósitos en Olavarría, y cuenta con una flota propia de transportes. Tiene locales de venta directa al público en Olavarría, Tandil y Bolívar, además de una tienda online con llegada a todo el país.

En sus 45 años de trayectoria al servicio del transporte, el agro y la industria, Olafil ha logrado un crecimiento sostenido, conservando siempre el foco en brindar atención personalizada y productos de confianza.